
7/1～7/31

年月日 ご意見の内容
年齢
性別

回答

公園全般 意見箱
体験メ
ニュー

10/1

いつもありがとう。今日は輪投げに参加し、美味しそうな玉ねぎをもらった。夕食に
使わせてもらいます。

70代

当園のご利用ありがとうございます。またのご来園お待ちしております。

公園全般 意見箱 公園全般 10/23

神戸電鉄から行ける宣伝をしてほしい。あいな里山公園に人が集まらないと別荘地と
して売りに出されるとか変な事を言っている人がいる。あいな里山公園に行かないよ
うメールとか変なことをしているみたい。 不明

ご忠告ありがとうございます。神戸電鉄 湊川・鈴蘭台・西鈴蘭台には各イベントのチ
ラシを駅構内に置いています。ご覧下さい。

公園全般 意見箱 公園全般 10/23

里山情報館の「原田伸郎」さんと一緒に写真撮影されている女性の名前がサインは天
宮遥となっているが、説明文は雨宮遥となっている。正しくは天宮遥さんです。早く
修正しておいた方が良いと思います。 50代

当園のご利用ありがとうございます。早速修正いたします。ご指摘ありがとうござい
ます。

公園全般 意見箱 公園全般 10/25

鈴蘭台駅から車椅子や足が不自由な人が行ける、しあわせの村からバスを宣伝してほ
しい。できれば、映画の写真展12月までやってほしい。コロナで行けなかったので。
あと、神戸電鉄で行ける宣伝してほしい。 50代

当園のご利用ありがとうございます。しあわせの村から当園までのバス時刻表は、し
あわせの村内の随所に置いています。神戸電鉄湊川・鈴蘭台・西鈴蘭台には各イベン
トのチラシを駅構内に置いています。パネルやロケ地場所の田んぼ、造成して作った
「剣心と巴が歩いた道」などは、これからも残します。又のご来園お待ちしておりま
す。

公園全般 意見箱 イベント 10/31

るろうに剣心展3回行きました。スタッフからの説明を頂きありがとうございました。
10月まで延長して下さったおかげで、三重の友達を連れて来ることもできました。可
能ならば、ワーナ所有以外のパネル等再活用下さると嬉しいです。外のおやしき跡の
パネルも残してほしい。長い間楽しませてくださり、ありがとうございました。

60代

写真展には約4,000人の方が来られました。ありがとうございました。パネルやロケ地
場所の田んぼ、造成して作った「剣心と巴が歩いた道」などは、これからも残しま
す。もしよければご来園ください。

公園全般 意見箱
体験メ
ニュー

不明

今年は栗をいただいた。嬉しく持ち帰った。ロスのない野菜をお願いします。

不明

体験メニューでは、お土産として提供する野菜は旬の物を提供したいと考えており、
なるべくロスがないように気を付けています。ご理解よろしくお願いいたします。

令和 3年 10月分　お客様からのご意見

区分


